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【本报讯】4 月 29 日，
国 防 部 长 兼 2024-2029 年
当 选 总 统 普 拉 博 沃 陪 同
佐 科 维 总 统 在 西 爪 哇 省
茂 物 总 统 府 接 待 新 加 坡
总 理 李 显 龙 的 国 事 访
问 。 李 显 龙 由 副 总 理 黄
循财陪同，黄循财将于 5
月 15 日接替李显龙成为
新加坡新总理。

4 月 29 日 ，安 全 与 战
略 研 究 所 社 会 政 治 分 析

家 穆 斯 菲·罗 姆 多 尼
（Musfi Romdoni）声 称 ，这
次 会 议 是 一 个 非 常 有 趣
的政治象征，因为佐科维
和 李 显 龙 都 由 其 继 任 者
陪 同 。 这 次 会 议 可 能 象
征 着 两 位 未 来 的 领 导 人
已经参与其中，尽早建立
相互谅解，并准备加强现
有的合作。

我国与新加坡的关系
非 常 重 要 。 除 了 是 邻 国

外，新加坡还是在我国投
资最多的国家。2023 年，
新加坡的投资达到 154 亿
美元，是排名第二的中国
投资价值为 74 亿美元的
两 倍 。 拥 有 军 事 背 景 并
了 解 地 缘 政 治 的 普 拉 博
沃 会 关 注 与 新 加 坡 的 几
个主权问题。例如，关于
空域管理或飞行情报区，
以 及 军 事 训 练 设 施 的 使
用问题。 （亮剑）

佐科维与新加坡总理李显龙会晤
观察家：各由候任继承人陪同是相互谅解象征

佐科维总统与新加坡李显龙共同主持的印新两国非正式峰会。

【本报讯】在英国商业
和贸易部伦敦办事处会见
英国贸易大臣格雷格·汉
兹（Greg Hands）时，经济统
筹部长艾朗卡声称将简化
乳制品和衍生物的注册机
制。这项政策是为了通过
一项新的政府计划 ，即为
学生提供免费牛奶 ，支持
对乳制品和衍生物日益增
长的需求。

格 雷 格 部 长 希 望 ，在
银通(JETCO)框架下进行乳
制品和衍生品的贸易 ，除
了 实 施 卫 生 和 植 物 检 疫
外，在印尼，申请注册方面

仍然存在问题 ，因为需要
很长时间才能实现。

4 月 30 日 ，经 济 统 筹
部在一份声明中写道 ，关
于这个问题 ，艾朗卡部长
强 调 说 我 们 正 在 简 化 管
制，乳制品和衍生品的注
册申请将会更简单了。

会 议 中 ，艾 朗 卡 还 传
达了对我国棕榈油产品实
施英国尽责调查规则的影
响，并希望得到公平的监
管待遇。目前我国表示不
赞成实施欧盟关于可持续
发展产品的政策。我国和
马来西亚正在研究可持续

性产品规则的管理。
印尼与英国两国部长

还讨论了自由贸易合作、我
国加入经合组织成员国和
区域合作的构想；我国准备
与英国开放自由贸易。

针 对 这 一 想 法 ，格 雷
格部长考虑了我国加入英
国刚刚加入的全面与进步
跨 太 平 洋 伙 伴 关 系 协 定
（CPTPP）的重要性。

英国贸易大臣格雷格英
国首相在驻印尼特使理查
德·格雷厄姆（Richard Gra-
ham）的陪同下，讨论了在重
要矿物生产方面的合作，以

鼓励电池行业。并传达了对
我国选举的深刻印象，随将
之与英国大选相比较。

由于英国在清洁能源
方面拥有卓越和经验 ，格
雷 格 将 提 供 适 合 我 国 作
为 群 岛 国 家 的 清 洁 能 源
合作，清洁能源的应用将
与 补 贴 政 策 的 管 理 相 关
联。

（亮剑）

为免费提供牛奶计划
经济统筹部将简化乳制品和衍生物清单

经济统筹部长艾朗卡

【本 报 讯】第 三 序 号
前 总 统 候 选 人 甘 贾 尔
（Ganjar Pranowo）于 4 月 25
日在日惹向媒体声称，他
仍 然 尊 重 普 拉 博 沃
（Prabowo）- 吉 布 兰（Gi-
bran）成为 2024 年 -2029 年
届 正 副 总 统 的 胜 选 结
果 。 但 是 在 政 治 的 立 场

上，他选择不当政。
最 初 ，当 甘 贾 尔 被 提

问关于他是否会加入普拉
博沃-吉布兰的内阁担任
部长时强调说：“我已经好
多次回答了这个问题，政
治立场和尊重得胜者之间
应该要区别一下。我非常
尊重得胜者，但我的政治
立场还是在野更好。”

关于印尼斗争民主党
的立场问题，他表示无从
知 道 ，不 过 从 梅 加 瓦 蒂
（Megawati Soekarnowati） 发
出的声明来看，牛头党也

许会成为在野党。
甘贾尔强调说：“我们

尚未做出决定，但是如果
我看梅加女士的声明，我
们的政治立场，还是在政
府之外更好。”

他 认 为 ，在 民 主 政 府
里必须要有人在外，必须
要有政党在外，监督政府
各项措施，使国家的治理
能够均衡，也就是说监督
和制衡是至关重要，一切
的事不可盲目顺从，应该
要有人做出良好的监督。

当被问及关于未来的

计划和走向时，甘贾尔说
仍然在印尼斗争民主党内
进行活动，作为党员有责
任执行任务。

他补充说：“我是党的
一员，所以我还会在党内
进行活动，美加女士也对
社会和经济状况提出了许
多的要求，当然我们要全
力以赴去解决任何问题，
我们也要如何采取具体行
动，在政府里外也应该要
有 监 督 和 均 衡 体 系, 这 是
非常重要的。”

（Sm）

第三序号前总统候选人甘
贾尔（Ganjar Pranowo）。

甘贾尔：我很尊重得胜者
但政治立场还是选择政府之外更好

【本报讯】4 月 29 日，
国 家 创 新 研 究 局 研 究 员
阿 德 里 安 娜·伊 丽 莎 白
（Adriana Elisabeth）声 称 ，
政 府 从 未 在 巴 布 亚 设 计
过 解 决 冲 突 的 方 法 。 到
目前为止，政府采取的方
法只有两种，即发展和经
济 方 法 以 及 安 全 方 法 。
从 未 做 过 的 一 件 事 是 在
巴 布 亚 设 计 一 种 解 决 冲
突 的 方 法 。 国 军 将“ 巴
布 亚 武 装 犯 罪 集 团 ”
（KKB）更名为“自由巴布
亚 组 织 ”（OPM），如 果 政
府不改变治理方法，将会
是 徒 然 的 。 就 算 是 更 了
名，也不会出现任何改变
的 。 如 果 治 理 方 法 保 持

不变，我们就没有机会共
同 设 计 如 何 解 决 巴 布 亚
的 冲 突 ！ 永 远 也 不 会 结
束。

全 国 教 会 联 合 会
（PGI）巴布亚区主任罗纳
德（Ronald）牧师也表达了
同样的观点。 罗纳德质
疑 无 法 解 决 巴 布 亚 冲 突
的解决治安的方法，他表
示 ，试 想 一 下 ，50 多 年
来，巴布亚的解决治安的
方 法 并 没 有 解 决 巴 布 亚
的 问 题 。 这 次 更 名 会 结
束 巴 布 亚 的 人 道 主 义 危
机吗？这是我们的问题。

4 月 10 日 ，国 军 总 司
令 阿 古 斯 将 军 表 示 ，国
军 不 再 把 鼓 吹 巴 布 亚 独
立 的 武 装 团 体 命 名 为
KKB。 因 为 他 们 自 称 为
西 巴 布 亚 民 族 解 放 军
(TPNPB），因此 ,等同于与
OPM。 OPM 对 军 警 成 员
与 百 姓 进 行 了 恐 怖 行 为
和 谋 杀 ，OPM 还 强 奸 了
教师和卫生工作者。 因
此 ，国 军 不 会 保 持 沉
默 。 我 将 对 OPM 的 所 作
所 为 采 取 坚 决 行 动 。 在
印 尼 不 可 能 出 现 国 中 之
国。

（亮剑）

BRIN：质疑KKB 更名为OPM
会彻底解决巴布亚的人道主义危机

国家创新研究局研究
员阿德里安娜·伊丽莎
白（Adriana Elisabeth）。

【本报讯】团结建设党
代总主席马迪奥诺（Ketum
Mardiono）回应了前任团结
建设党选举制胜机制主席
善 迪 亚 卡 的 提 议，即 希 望
团 结 建 设 党 加 入 普 拉 博
沃-吉布兰政府，而不是成
为反对派。

4 月 27 日，马迪奥诺表
示 ，在 实 施 该 党 的 全 国 领
导 人 大 会 之 前，团 结 建 设
党没有做出任何决定。我
们 还 没 有 确 定，是 因 为 稍
后团结建设党务必根据现
有 的 政 党 机 制 达 成 协 议。
至少，我已经说过，团结建

设 党 的 每 一 个 战 略 决 策，
都必须至少通过全国工作
会议或全国领导人大会论
坛。团结建设党还没有计
划与普拉博沃会面。但是
我 保 证 ，团 结 建 设 党 将 与
一些政党进行政治沟通。

此前，善迪亚卡表示，
已 向 党 领 导 提 供 建 议，以
支持当选总统和副总统普
拉博沃-吉布兰。

在 2024 年 总 统 选 举
中 ，团 结 建 设 党 支 持 甘 贾
尔-马福组合。

4 月 26 日，在东努沙登
加拉省西芒加莱县的拉布

安巴佐，善迪亚卡表示，为
建 设 国 家 的 一 部 分，普 拉
博沃正邀请各方参与建设
国家。这是普拉博沃-吉
布兰的邀请。如果被邀请

加 入 一 个 强 强 联 盟，在 未
来 建 设 祖 国，团 结 建 设 党
将非常荣幸。我们的希望
是在 2045 年实现印度尼西
亚黄金年。 （亮剑）

【本报讯】战略与国际
研究中心政治与社会变革
部研究员尼基·法里扎尔
（Nicky Fahrizal）推测，关于
2024 年总统大选之后构建
政党和解的叙事，是由支持
当选总统和副总统普拉博
沃-吉布兰政府的政治精英
故意创建的。 然而，民众
却认为这样的叙述并不那
么重要。

4 月 29 日，在雅加达市
举行的《全国对话：选举后
印度尼西亚的精神、希望与
挑战》论坛的演讲中，尼基
指出，我去找普通百姓聊
天，明天要选一号、二号还
是三号；明天还是去上班，
没有什么问题。但是为什
么今天在大众媒体上，我们
经 常 看 到 民 族 和 解 的 话
题。这是一种全国性的治
疗方法，或是民族团结。这
可能是一个精英叙事吗？
我们的百姓在这方面更聪
慧。

尼基表示，对于支持普
拉博沃-吉布兰的政党精英
来 说 ，这 是 很 自 然 的 叙
述。 这是因为，据说普拉
博沃-吉布兰政府需要在国
会里获得71%的选票，才能
确保未来的政治稳定。 因
此，在政党的支持下政府制
定的计划得以发挥作用。
如果这是一个精英叙事，他
们想这样说话是可以的。
但是如果在普罗大众，都已
经习惯于分歧。民众已经
习惯了政治分歧。比如在
2014 年和 2019 年的总统选
举中，民众如何面对两极分
化的威胁。 但是在2024年
总统大选，民众却已经成熟
了，在竞选期间激烈的政治
竞争是件常事。 这就是民
主，民主一定是喧闹的，没

有什么不喧闹的。
因此需要政治教育
和美德。为什么？
为 了 消 除 这 种 喧
闹，可以对其进行
管理，但不是压制。

尼 基 表 示 ，只
是，如果把政治喧
闹压制下去，对民
主的未来发展是危
险的。 因此，希望
未来的政府将继续
优先考虑民众的言
论自由，我们必须
捍卫言论自由。

正如先前报道
的那样，当选总统
和 副 总 统 普 拉 博
沃 - 吉布兰阵营继
续努力与印度尼西
亚 前 进 联 盟 政 党
（KIM）以外的政治
团 体 进 行 政 治 和
解。

大印尼行动党
副主席哈比布罗赫
曼（Habiburokhman）
表示，普拉博沃探
索了这一努力，因
为从佐科维总统那
里 学 到 了 不 少 学
问，佐科维邀请普
拉博沃在2019年总
统 大 选 后 加 入 政
府。和解也是普拉
博沃于 2024 年 4 月
11日在雅加达总统
府会见佐科维总统
时所讨论的话题。
特别是如何建设一个有效
率的国家，与精英的有效会
面，佐科维总统是一个有爱
心的人。 因此普拉博沃在
宪法法院裁决后就进入了
接班阶段，我们必须向前奔
跑。我们不想浪费时间。
我是这么理解的。 （亮剑）

【本报讯】我国政府已
正 式 与 越 南 建 立 合 作 关
系 ，以 投 资 发 展 龙 虾 养
殖。已经达成的合作是授
予在我国管理龙虾育苗的
独家许可。

4 月 29 日 ，在 雅 加 达
举 行 的《2024 年 印 度 尼 西
亚 水 产 养 殖 商 业》论 坛
上，海洋渔业部长瓦赫尤·
萨克迪表示，与越南的合
作是解决我国龙虾养殖生
态系统薄弱的对策。龙虾
养殖生态系统尚未以最佳
方式运行，因为该行业尚

未强大。由于生态系统到
目前为止还没有以最佳方
式运行，我国与越南的合
作 将 使 生 态 系 统 正 常 运
行。希望我国和越南之间
的合作潜力，将在未来对
我 国 产 生 重 大 的 积 极 影
响。我国拥有高水平的水
生自然资源，有望在未来
成 为 世 界 鱼 类 交 易 所 之
一 。 我 希 望 在 未 来 五 年
内，将会出现巨大发展，我
国可以成为世界鱼类交易
所。

到目前为止，已经有五

家越南的公司计划在我国投
资龙虾养殖。龙虾养殖将在
巴厘岛的珍布拉娜（Jembra-
na）进行，该地区被认为是一
个成功率很高的地区。

部 长 解 释 说 ，向 越 南
提供的龙虾育苗价格为每
个 8,500 盾 。 价 格 是 此 次
合作的最低基准 ，然后将
事先向公众宣传。当然通
过在民众宣传，基准价格
至少是每个 8,500 盾，如果
超过这个数字，那就更好
了。之后，当所有提案都
获得批准后，政府将通过

海洋渔业部颁发证书 ，作
为龙虾育苗合法性的一种
形式。这将是对龙虾育苗
出口非法活动的对策。

瓦 赫 尤 部 长 表 示 ，这
是阻止非法龙虾育苗出动
的 解 决 方 案 。 到 目 前 为
止，由于我国的非法零下
育苗出口，越南已经能够
大规模发展龙虾养殖 ，这
使得从越南进口的龙虾水
平相当高。越南的龙虾种
子是 100%非法进口的，因
为我们从未正式出口过。

（亮剑）

左起：马迪奥诺和善迪亚卡

善迪亚卡建议支持新政府
马迪奥诺：须在团建党全国大会通过

海洋渔业部长冀我国成为世界鱼类交易所
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